



Congreso Nacional

Honorable Cámara de Diputados

Misión: "Legislar y controlar acorde a la representación departamental y capital, para la consolidación del estado social de
HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS de derecho"

DIRECCIÓN DE MESA DE ENTRADA
FECHA DE RECEPCIÓN

DIA 22 MES Diciembre AÑO 2025
Asunción, 19 de diciembre de 2025.

Honorable Cámara:

HORA: 9:12
Marycarmen Tejera

RESPONSABLE

Tengo el honor de dirigirme a Vuestras Honorabilidades, a fin de presentar informe sobre la agenda institucional desarrollada en el marco de la **Visita Oficial** realizada al **Estado de Israel**, del 13 al 15 de diciembre del año en curso, a la ciudad de Jerusalén, con motivo de la reapertura de la Embajada de la República del Paraguay en Jerusalén, en la cual quien suscribe acompañó a la **Delegación del Presidente de la Honorable Cámara de Diputados, Don Raúl Luis Latorre Martínez**, orientada al fortalecimiento de los vínculos de amistad, cooperación bilateral y diplomacia parlamentaria entre la República del Paraguay y dicha nación.

En el marco de la referida misión, se efectuó una **Visita Oficial al Congreso del Estado de Israel (Knesset)**, oportunidad en la cual la delegación paraguaya fue recibida por el **Presidente del Congreso, Honorable Amir Ohana**. Seguidamente, tuvo lugar un encuentro con **miembros del Grupo de Amistad Interparlamentaria Israel-Paraguay**, así como con otros parlamentarios israelíes, durante dicho encuentro se reafirmaron los históricos lazos de amistad entre ambas naciones, sustentados en valores compartidos como la libertad, la democracia y una común raíz judeocristiana, ratificando el compromiso mutuo de continuar profundizando la cooperación interparlamentaria.

Asimismo, hemos participado junto al Presidente de la Knéset, en la ceremonia de encendido de las velas con motivo de la festividad judía de Janucá, acto de carácter simbólico y cultural que reafirmó los valores compartidos y el respeto mutuo entre ambas naciones.


De igual manera, se llevó a cabo una **reunión bilateral con el Presidente del Estado de Israel, Sr. Isaac Herzog**, en la cual se abordaron las oportunidades de inversión existentes en la República del Paraguay, particularmente en los ámbitos de tecnología e innovación, así como iniciativas de cooperación en materia educativa y de gestión y manejo de recursos hídricos, consideradas estratégicas para el desarrollo de las capacidades productivas y el crecimiento sostenible de nuestro país.

Cabe destacar que esta visita se inscribe en un contexto de fortalecimiento sostenido de la relación bilateral entre Paraguay e Israel, evidenciado también por la reciente visita oficial del **Ministro de Relaciones Exteriores del Estado de Israel, Sr. Gideon Saar**, a la ciudad de Asunción, oportunidad en la cual ambos Gobiernos suscribieron acuerdos bilaterales en materia de defensa, seguridad y cooperación diplomática.



Congreso Nacional

Honorble Cámara de Diputados

Misión: "Legislar y controlar acorde a la representación departamental y capital, para la consolidación del estado social de derecho".

En particular, se firmaron Memorandos de Entendimiento que establecen mecanismos de intercambio de información, provisión de equipos, capacitación y entrenamiento conjunto, así como acuerdos de cooperación diplomática que incluyen programas de formación en áreas estratégicas como diplomacia pública, gestión comunicacional en situaciones de crisis e inteligencia artificial, entre otros ámbitos de interés común.

Las reuniones sostenidas permitieron reafirmar el excelente estado de las relaciones bilaterales entre Paraguay e Israel, así como identificar áreas prioritarias de cooperación técnica, económica y académica, contribuyendo al posicionamiento internacional del Paraguay como un socio confiable, comprometido con los valores democráticos y abierto a la innovación y al desarrollo sostenible.

Finalmente, es importante resaltar la relevancia institucional de la agenda cumplida, que fortalece el rol de la Honorable Cámara de Diputados en el ámbito de la diplomacia parlamentaria y consolida el compromiso del Paraguay con el diálogo político, la cooperación internacional y la promoción del desarrollo integral.

Sin otro particular, hago propicia la ocasión para reiterar a Vuestras Honorabilidades las seguridades de mi más alta y distinguida consideración.



Sebastián Renasowski
Sebastián RENASOWSKI
Diputado Nacional

